



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 38 2009/10

TV ist Kaugummi für die Augen

Frank Lloyd Wright

Datum / Zeit: Dienstag 13. April 2010; 18.35 Uhr
Ort: Hotel Metropol; Saas-Fee;
Anlass: „Valaiscom - Auf in die Zukunft“; Vortrag Günter Seewer
Vorsitz: Peter Anthamatten
Rotarische Gäste: Samuel Lüthi, RC Bern
Auswärtige Präsenz: Antoinette de Graaf, RC Brig
Präsenz: 65 %
Getränke: Roger Kalbermatten, Merci
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 20. April 2010; 18.35 Uhr

Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee, Einführung Internet (Rotary)

Präsident Peter Anthamatten begrüsst die Anwesenden und ganz speziell den heutigen Referenten, Günther Sewer, CEO der Valaiscom, der uns einen Vortrag zum Thema: „Valaiscom - Auf in die Zukunft“ hält.

Günter Sewer hält einen souveränen Kurzreferat und zeigt in kompetenter Art die grosse Spannweite seines Arbeitgebers auf. Einige spannenden Kernaussagen:

- Valaiscom ist eine Aktiengesellschaft, die Aktien gehören den Oberwalliser Gemeinden
- Valaiscom vollzog den Wandel vom verstaubten Kabelnetzbetreiber zum modernen Telekommunikationsanbieter der mit seinem breiten modernen Angebot (IP; Telefonie; Internet; Mobilphone; etc.) im harten Technologiewettbewerb gerüstet ist.
- Valaiscom bedient 19'200 Kunden
- Interaktives Fernsehen ist gleichbedeutend mit dem Verschwinden der Couch Potatos Spezie.
- Fernsehschauen wird nie billiger als heute.....

Mit grossen Applaus und dem obligaten rotarischen Geschenk werden die Ausführungen sowie die Beantwortung verschiedener Fragen von Günter Sewer verdankt.

Mit dem Hinweis auf den nächsten Anlass schliesst Präsident Peter Anthamatten die informative Veranstaltung.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten